



Judul : Pejabat negara di TKN Prabowo
Tanggal : Selasa, 07 Nopember 2023
Surat Kabar : Media Indonesia
Halaman : 4

Pejabat Negara di TKN Prabowo

Ketua TKN Prabowo-Gibran, Rosan Roeslani, menyatakan tidak semua menteri yang mendukung masuk tim karena harus dibagi untuk mengurus negara.

FAUSTINUS NUA

faustinus@mediaindonesia.com

SUSUNAN Tim Kampanye Nasional (TKN) Prabowo Subianto-Gibran Rakauming Raka resmi diumumkan. Tim itu diisi nama-nama besar, dari pejabat aktif, termasuk dari lingkaran Istana Kepresidenan.

Sebanyak 270 orang masuk formasi TKN Prabowo-Gibran. Susunan lengkap TKN tersebut dibacakan Sekretaris TKN Prabowo-

Gibran, Nusron Wahid. Dengan jumlah tersebut, Tim Kampanye yang diketuai mantan Wakil Menteri Badan Usaha Milik Negara Rosan Perkasa Roeslani tersebut terbilang gemuk.

Dalam daftar itu terdapat sejumlah nama orang-orang yang dekat dengan Presiden Joko Widodo. Empat tokoh yang tergabung dalam Dewan Pertimbangan Presiden atau Wantimpres turut masuk daftar Tim Kampanye Nasional.

Mereka ialah Habib Luthfi

bin Yahya, Jenderal (purn) TNI Wiranto, Putri K Wardani, dan Agung Laksono. Habib Luthfi dan Wiranto menjadi Pembina, sedangkan Putri Wardani menjadi penasihat. Sementara itu, Agung Laksono yang merupakan politikus Golkar ini menjadi penasihat.

Para ketua umum partai politik yang menjabat sebagai menteri di Kabinet Indonesia Maju juga turun langsung di tim pemenang. Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto sebagai Ketua Dewan Pengarah, sedangkan Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan menjadi anggota Dewan Pengarah.

Wakil Menteri Ketenagakerjaan Afriansyah Noor juga ikut ambil bagian dalam TKN sebagai Wakil Ketua Koordinator Strategis, dan

Wakil Menteri ATR/BPN Raja Juli Antoni sebagai Wakil Ketua Koordinator Strategis.

Ada pula Deputi Kepala Staf Kepresidenan Bidang Informasi dan Komunikasi Publik Juri Ardiantoro sebagai Wakil Ketua Koordinator Strategis. Namun, Juri telah mengajukan surat pengunduran diri, kemarin.

Rosan menyebutkan Erick Thohir dan Bahil Lahadalia tidak ada dalam daftar pengurus karena para menteri pendukung Prabowo berbagi tugas agar kerja kabinet tak terhambat.

"Kembali lagi, kalau semuanya ikut (masuk TKN), nanti yang mengurus negara siapa? Jadi, kami harus bagi-bagi yang hekerja untuk kampanye ialah kami-kami ini, dan harus juga tidak boleh

semuanya mengurus kampanye, tetapi mereka mendukung kami, memberi masukan. Ya, itu yang kami butuhkan," kata Rosan.

Amanat Gibran

Gibran yang turut hadir dalam pengumuman TKN memberi pesan kepada para pengurus untuk memenangkan pasangan Prabowo-Gibran di Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024.

"Saya merasa bangga, saya merasa bersyukur dibantu orang-orang hebat, orang-orang yang ahli di bidangnya masing-masing. Saya pesan satu saja, Bapak, Ibu semua yang tergabung dalam TKN ini saya pesan satu saja, pastikan kapal besar Koalisi Indonesia Maju ini berlabuh di dermaga kemenangan," kata Gibran. (Ant/P-2)